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          Объектом исследования является жилой комплекс «GreenЛандия» в Муринском городском поселении Ленинградской области.
Целью выпускной квалификационной работы является определение фактических электрических нагрузок ЖК «GreenЛандия» и выявление причин их несоответствия с проектными электрическими нагрузками. 
Проведен анализ нормативно-правовой базы, действующей в сфере электроэнергетики и регламентирующей электроснабжение городов. Проанализировано текущее состояние электроэнергетики Ленинградской области и схема электроснабжения ЖК «GreenЛандия». Представлены статистические данные электрических нагрузок по каждой трансформаторной подстанции, питающей исследуемую жилую застройку.
Анализ фактических электрических нагрузок показал, что доля используемой электрической нагрузки от расчётной варьируется от 32,7 до 45,4 %, в связи с чем рассмотрены возможные причины расхождения данных показателей. 
На основании Приказа Комитета по тарифам и ценовой политике Ленинградской области проведен расчёт стоимости платы за технологическое присоединение при разных мощностных характеристиках.
        

        
          The object of the study is a residential complex «GreenЛандия» in Murinsky urban settlement of the Leningrad region.
The purpose of the final qualifying work is to determine the actual electrical loads of RC «GreenЛандия» and to find out the causes of their discrepancy with the design electrical loads. 
The analysis of the regulatory framework in force in the field of electric power and regulating the power supply of the state is carried out. The current state of the electric power industry of the Leningrad region and the power supply scheme of the RC «GreenЛандия» are analyzed. Statistical data of electric loads for each transformer substation feeding the investigated residential building are presented.
The analysis of the actual electrical loads showed that the amount of the used electrical load from the calculated one varies from 32.7 to 45.4 %, in connection with which the possible reasons for the distribution of these indicators are considered. 
On the basis of the Order Of the Committee on tariffs and price policy of the Leningrad region, the calculation of the cost of payment for technological joining at different power characteristics was carried out.
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